

LA DISTINCTION

Jean-Marie Chauvet mis à l'honneur à Cabannes



François Santos et Jean-Marie Chauvet.

/PHOTO C.D.

L'association des donneurs de sang bénévoles de Cabannes tenait son assemblée générale annuelle. Un très nombreux public participait à celle-ci, de même que des responsables des associations voisines. Du bilan moral, il ressort que trois collectes ont été organisées sur les quatre initialement prévues. Un médecin malade ayant entraîné la suppression de la dernière. Pour l'ensemble des collectes on peut noter que 87 personnes se sont présentées et 70 ont pu être prélevées. Cette année, 11 nouveaux donneurs se sont

présentés à Cabannes. Les collectes pour l'année 2019 se dérouleront les lundis 17 juin, 16 septembre et 2 décembre.

À l'issue de cette assemblée à laquelle participait également François Santos, vice-président de l'Union départementale des Bouches-du-Rhône du don du sang, Jean-Marie Chauvet a été décoré de la Croix de Chevalier du Mérite du Sang. Cette distinction vient reconnaître le travail inlassable accompli par son récipiendaire en faveur du don du sang. Félicitations Jean-Marie. **C.D.**